
Antrag der CSU/Landvolk Kreistagsfraktion zur Implementierung eines Vereinsbeirats 
 
 

1.) Namens der CSU/LV Fraktion beantragen wir anstelle der Einführung eines 
Sportbeauftragten bzw. eines Sportbeirates die Einführung eines Vereinsbeirates. 

2.) Namens der CSU/LV Fraktion bitten wir die Verwaltung um Prüfung, ob dem Beirat, trotz 
dieser auch finanziell schwierigen Situation für den Landkreis, 100.000€ zu Unterstützung der 
Vereine zu Verfügung gestellt werden kann. Diese Unterstützung soll lediglich auf Antrag und 
nach Kriterien, die vom Beirat auszuarbeiten sind, gewährt werden. Hierbei soll es sich um 
eine einmalige Unterstützung zu Abfederung von Corona-Auswirkungen handeln.   

 
Begründung  

1.) Nachfolgend zur konstituierenden Sitzung haben wir uns Gedanken zu dem Antrag und der 
Begründung eines Sportbeirates gemacht. Wir möchten nicht nur für unsere Sportvereine 
eine Unterstützung bieten und Ansprechpartner sein,  sondern auch für alle anderen 
Vereine. Von Musikvereinen, unseren Bürger- und Heimatsvereinen, den 
Kleintierzüchtervereinen, den kulturell tätigen Vereinen bis hin zu unseren Hobby- und 
natürlich den Sportvereinen. Wir wollen alle unsere Vereine, natürlich auch in dieser 
schwierigen Zeit, stützen und das großartige ehrenamtliche Engagement in unserem 
Landkreis weiter stärken. Diese Arbeit für all diese Vereine kann nicht von einer einzigen 
Person bewältigt werden, deswegen beantragen wir die Einführung eines Vereinsbeirates.  

 
2.) Damit dieser Beirat sinnvoll handeln, helfen und unterstützen kann, bitten wir die 

Verwaltung zu prüfen ob wir dem Beirat 100.000€ zu Verfügung stellen können. Dieses Geld 
soll nicht jährlich bereitgestellt werden sondern als Corona-Unterstützung für Vereine 
einmalig  eingesetzt werden, die durch den ausfallenden Spielbetrieb, ausfallende Auftritte 
oder Veranstaltungen in schwierige finanzielle Situationen kommen. Dies betrifft u.a. Vereine 
die weiterhin laufende Kosten z.B durch Liegenschaften haben. Eine genauer Kriterienkatalog 
zur Förderfähigkeit ist vom Beirat auszuarbeiten. Ebenso die Prüfung der entsprechend 
eingegangen Anträge.  
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